

# Fiesta de Panes sin Levadura 2019—Día 1

## Llegar a ser perfecto

*Ser moldeado a la imagen de Cristo por la renovación de su mente*

Fred R. Coulter—Abril 20, 2019

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos hermanos! Bienvenidos a la Fiesta de Panes sin Levadura.

Dios está ejecutando Su plan, Su obra, y Él está preparando para traer el Reino. Debemos ser nacidos de nuevo, *cambiados de carne a espíritu*, en la resurrección. Dios va a darnos el Reino bajo Cristo, para gobernar y reinar como reyes y sacerdotes, y también administradores sobre ciudades, etc.

Ahora, los Días Santos de Dios nos dicen el plan de Dios, y justo ahora, además al cumplimiento de Sus profecías, Cristo está desarrollando el carácter de aquellos que están en la Iglesia, y preparándolos para la resurrección, y heredar el Reino de Dios. Es por eso que tenemos los servicios de Sábado cada semana.

Levítico 23—aquí están todos los Días Santos listados en un lugar, el único lugar en toda la Biblia que son listados. Así es como Dios oculta Su secreto del mundo. Ellos ven los versos en Levítico 23 y los descartan en numerosas formas diferentes. Recuerde, todo lo escrito en el Antiguo Testamento es por la Palabra de Dios. Jesús es llamado *la Palabra* (Juan 1)

Levítico 23:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, ‘*Con respecto a las fiestas designadas del SEÑOR,...* [esto nos dice que son de Dios] *...las cuales proclamarán ser santas convocaciones,...* [debemos reunirnos en el nombre de Dios; sabemos que Dios está donde sea que Su Fiesta está siendo mantenida] *...incluso estas son Mis fiestas designadas*” (vs 1-2)

Recuerde: *ningún hombre puede cambiar lo que Dios ha ordenado!* Todos ustedes observadores del domingo, si hay alguno de ustedes viendo esto, piense en eso por un minuto.

Verso 3: “*Seis días el trabajo será hecho, pero el séptimo día es el Sábado de descanso, una santa convocación. No harán ningún trabajo. Es un Sábado para el SEÑOR en todas sus viviendas.*”

Entonces, donde sea que esté, sea que se reúna en una convocación, si es capaz de hacerlo, o sea el Sábado en su casa; así mismo con todas las Fiestas de Dios.

Verso 4: “*Estas son las fiestas designadas del SEÑOR, santas convocaciones las cuales proclamarán en sus temporadas designadas.*”

Debe tener el Calendario hebreo calculado para tenerlas correctamente. Cualquier otra forma de calendario va en contra de Dios. Veamos ahora lo que Él dice aquí, porque esto es lo que tuvimos la otra noche, porque comienza con la Pascua, y luego la Noche para ser muy observada para el Señor.

Entonces, la Pascua es nuestro perdón de pecados y entrar en el Nuevo Pacto con Cristo. La Noche para ser muy observada, es que ***Dios nos ha llamado a salir de este mundo y del pecado***, y ahora Él tiene un plan para *perfeccionarnos*. Esta perfección es un proceso continuo desde el momento de la conversión, con la finalización llegando en la resurrección.

Verso 5: “**En el catorceavo día del primer mes, entre las dos noches, es la Pascua del SEÑOR,...**”

- no debe ser llamada la cena del Señor
- no debe ser llamada la eucaristía

***¡Es la Pascua!*** Dios está pasando por encima y perdonando nuestros pecados, y esta guiándonos y dirigiéndonos para crecer en gracia y conocimiento. Justo después de la Pascua tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura.

Verso 6: “...y en el quinceavo día del mismo mes *es la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. Deben comer pan sin levadura siete días.*”

¿Por qué debemos comer pan sin levadura y sacar la levadura de nuestras casas como hemos visto? *¡Es una Fiesta local!* No es como la Fiesta de Tabernáculos, la gran Fiesta al final del año. No, esta es donde sea que los hermanos se reúnan en el nombre de Cristo, aun si solo son dos o tres, ‘allí Yo estoy en medio de ellos,’ dijo Jesús. Todos estos días debemos aprender de la Palabra de Dios el significado de la Fiesta, el significado de ella para nosotros hoy, etc.

Verso 7: “**En el primer día tendrán una santa convocación. No harán *ningún* trabajo *servil en el*, sino ofrecerán una ofrenda por fuego al SEÑOR siete días...** [ellos tenían ofrendas diarias, sin embargo, en el Día Santo es cuando la ofrenda principal era dada] **...En el séptimo día tendrán una santa convocación. No harán trabajo *servil en el*’ ”” (vs 7-8).**

Entonces, el primer día es una santa convocación, el séptimo día es una santa convocación. Este año, el Sábado viene *después* del último día. Esto pasa en ocasiones cuando la Pascua la tomamos el jueves en la noche. También conocemos por Deuteronomio 16, que debemos traer una ofrenda, de acuerdo a las bendiciones que Dios nos ha dado. Entonces, necesitamos considerar eso.

Un comentario: Como hemos cubierto en el Sábado antes del día santo, Caín trajo una ofrenda a Dios, y *¡Dios la rechazó!* Abel trajo una ofrenda y Dios la aceptó, porque Abel la trajo de acuerdo al mandamiento de Dios; *¡Caín no!* Ambos fueron delante de Dios para presentarse. Uno fue aceptado; el otro no.

*¿Por qué no fue aceptada la ofrenda de Caín?* Porque tan solo dio cualquier cosa pequeña que tenía para Dios:

- en vez de diezmar
- en vez de traer los primeros frutos
- en vez de traer un sacrificio animal con derramamiento de sangre.

*Piense en eso en relación con lo que hace, con sus ofrendas y sus diezmos.*

Y recuerde: **Jesús dijo, ‘El hombre no vivirá por pan solamente, sino por cada palabra que procede de Su boca.’** Piense en esto en relación con diezmos y ofrendas, y considere esto cuando tomemos aquí la ofrenda.

*(pausa para recoger la ofrenda)*

I Corintios 5—la razón por la que estoy comenzando aquí es porque muestra que Pablo enseñó a los corintios a guardar la Fiesta de Panes sin levadura. También en el Nuevo Testamento la levadura es un tipo de pecado. El pecado es lo que tenemos que sacar de nuestras vidas, y solo a través de Cristo esto es posible.

I Corintios 5:6: **“Su gloriarse no es bueno...”**—porque estaban inflándose con pecado dentro de la congregación de terrible inmoralidad sexual. Estaban pensando que eso era bueno. **‘Tenemos gracia y lo que sea que haga, nada puede quitarnos la salvación.’** *¡Justo como los protestantes hoy!*

**“...¿No saben que un poco de levadura leuda la masa entera?”** (v 6).

- *¿Cómo un bebe inocente nacido en el mundo termina siendo un malvado criminal? ¡No todos terminan así!*
- *¿Cómo pasa eso? Porque la levadura es un tipo de pecado, y un tipo de estar ¡en contra de Dios!*

*¡Se estaban gloriando en pecado!*

Verso 7: **“Por tanto, purguen...”** Todo el tema de la Fiesta de Panes sin levadura es **¡purgar la vieja levadura!** No tan solo la levadura física en su casa, sino la levadura espiritual del pecado interior. Luego poner adentro la justicia de Dios. Este es el significado de esto en el Nuevo Testamento, a lo cual iremos en detalle hoy.

Verso 7: **“Por tanto, purguen la vieja levadura, para que puedan convertirse en una masa nueva,...** [llegar a ser recto, piadoso, la forma que Dios quiere que seamos] **...incluso como están sin levadura....”**—*porque habían sacado la levadura de sus casas.* Habían sacado la levadura de sus casas, pero estaban gloriándose en pecado. *¡No puede tenerlo de ambas formas!*

**“...Porque Cristo...** [aquí está la razón por lo que hacemos todo] **...nuestra Pascua fue sacrificado por nosotros”** (v 7):

- por el perdón de pecados
- por el pacto entre nosotros y Dios el Padre
- para proveer el camino que podamos desarrollarnos y crecer en gracia y conocimiento

*Todo esto viene de Cristo, Su sacrificio y Su resurrección durante la ¡Fiesta de Panes sin levadura!*

Verso 8: **“Por esta razón, guardemos la fiesta,...”**

Hubo un tiempo cuando tuve a alguien haciendo edición para mí, quien era una ferviente protestante. Cuando escribí esto en el libro *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuáles?* que hay un mandamiento en el Nuevo Testamento para guardar la Fiesta de Panes sin levadura, ella renunció. La gente carnal en el mundo, *¡no puede manejar esto!*

“...guardemos la fiesta, no con *la vieja levadura*,... [nuestra vieja manera de vivir] ...ni con *la levadura de malicia y maldad*,...” (v 8).

Aquí es donde la levadura es definida como símbolo de pecado. ¿Por qué la levadura? Bien, hay otro aspecto de esto también.

- ¿De dónde viene el pecado?
- ¿Quién lo inspira?
- *Ningún otro sino ¡Satanás el diablo!*
  
- Dios tiene que llamarnos
- tenemos que responder el llamado
- tenemos que arrepentirnos de nuestros pecados
- debemos ser bautizados

***¡El bautismo es nuestro sacrificio del pacto, para ser unidos con el sacrificio de Cristo para el Nuevo Pacto!***

Efesios 2:1: “Ustedes estaban muertos en transgresiones y pecados, en los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo, de acuerdo al príncipe del poder del aire, el espíritu que está ahora trabajando dentro de los hijos de desobediencia;...” (vs 1-2).

Piense en esto. Hay esporas de levadura en el aire en todo lugar, es por eso que se daña la comida. Es por eso que puede tomar un pedazo de masa, y podría colocarla hasta que llega a estar leudada, y es llamada masa amarga. Ese es un ejemplo de la influencia de Satanás en nuestras vidas: ***Disparando misiles y dardos de tentación y pecado y podredumbre, a todos, ¡incluso a nosotros!***

Verso 3: “Entre quienes también todos nosotros... [Pablo se incluye] ...una vez tuvimos nuestra conducta en las lujurias de nuestra carne, haciendo las cosas deseadas por la carne... [naturaleza carnal] ...y por la mente,...”

Muchas maquinaciones buenas, sí. ***¡Pero todo es pecado!*** ¿Cuál es una de las formas que la gente pecaminosa oculta el hecho de que son gente podrida y parecen buenos ante el mundo? *Dando dinero a varias causas para ayudar al pobre, etc.* Luego cuando examina sus vidas, encuentra una historia totalmente diferente.

“...y éramos por naturaleza *los hijos de ira, así como el resto del mundo*” (v 3).

Dios nos ha llamado a salir de este pecado, a Su manera gloriosa, de modo que podemos llegar a ser los hijos de Dios, los hijos e hijas de Dios, para gobernar el mundo. Pero tenemos que prepararnos para eso y la Fiesta de Panes sin Levadura es la forma de prepararnos.

Veamos algo que dijo Jesús. Veamos esto que al sacar el pecado debemos arrepentirnos. Pero note lo que dijo Jesús y porque debemos comer pan sin levadura 7 días, el sin levadura es un tipo de ausencia de pecado.

Veamos lo que dijo Jesús sobre Él mismo. Y la única forma que tenemos vida eterna es a través de Él. Él dijo, ***‘Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida, y nadie viene al Padre excepto a través de Mi.’*** Esto es algo tremendo al entenderlo.

Juan 6:47: **“Verdaderamente, verdaderamente les digo, aquel que cree en Mi tiene vida eterna.”** *Creer no es tan solo reconocer:*

- creer lleva a la obediencia
- creer lleva al arrepentimiento
- creer lleva al bautismo
- creer lleva al recibimiento del Espíritu Santo

***Entonces, ¡hay mucho más que tan solo profesar el nombre de Jesucristo!***

Jesús dijo, v 48: **“Yo soy el pan de vida. Sus padres comieron maná en el desierto, pero murieron. Este es el pan el cual desciende del cielo para que cualquiera pueda comer de el y no morir.... [En otro lugar Él dice, ‘no gustará de la muerte nunca’] ...Yo soy el pan vivo, el cual bajó del cielo, si cualquiera come de este pan, vivirá por siempre; y el pan que daré es incluso Mi carne, la cual daré por la vida del mundo”**” (vs 48-51).

Él está hablando de todo el propósito de la Pascua y Su sacrificio en el día de Pascua. Este es comido porque hemos tomado la Pascua con pan sin levadura. Aquel pan sin levadura es *símbolo de la vida sin pecado de Cristo.*

Veamos cómo se traduce esto en lo que debemos hacer; v 52: **“Por esto, los judíos estaban discutiendo uno al otro, diciendo, “¿Cómo es Él capaz de darnos Su carne para comer?””** [pregunta tremenda] ...Por tanto, Jesús les dijo, **“Verdaderamente, verdaderamente les digo, a menos que coman la carne del Hijo de hombre, y beban Su sangre, no tienen vida en sí mismos”** (vs 52-53).

- ¿Que simbolizaba Su carne? *¡El pan sin levadura quebrado!*
- ¿Que simbolizaba Su sangre? *¡El vino!*

*¡Ambos en la ceremonia de la Pascua!* Luego explica lo que significa comer la carne de Cristo y beber Su sangre:

Verso 54: **“Aquel que come Mi carne y bebe Mi sangre tiene vida eterna, y Yo lo levantaré en el último día. Porque Mi carne es verdadera comida, y Mi sangre es verdadera bebida. Aquel que come Mi carne y bebe Mi sangre está viviendo en Mí, y Yo en él”** (vs 54-56).

¿Cómo es hecho esto? *¡Por el poder del Espíritu Santo de Dios!* Aquí está la explicación del simbolismo de esto:

Verso 57: “Como el Padre vivo Me ha enviado, y Yo vivo por el Padre; así también aquel que Me come vivirá por Mí.” *¡Usted vive por Cristo!*

Recuerde, en la tentación con Satanás Jesús dijo, ‘El hombre no vivirá por pan solamente sino por cada palabra que procede de la boca de Dios.’ Entonces, veremos que este pan simbolizando a Cristo representa su cuerpo sin pecado. Si, lo necesitamos para la Pascua, es cierto, pero comemos el pan sin levadura 7 días *para mostrar que ¡viviremos por la Palabra de Dios!* Esto es lo que esta aquí.

Veamos que hay incluso una porción de esto en el libro de Salmos. Algo muy interesante que es dicho en el Salmo 34. Esto es indicativo de la Fiesta de Panes sin Levadura.

Salmo 34:8: “Oh gusta y ve que el SEÑOR es bueno;...” ¿Cómo gusta y ve? *¡Por la Palabra de Cristo!* Esto es lo que Él dijo, ‘Ustedes vivirán por Mí.’

“...bendito es el hombre que toma refugio en Él. Oh teman al SEÑOR, todos ustedes santos, porque no hay nada carente para aquellos que le temen” (vs 8-9).

¡Cosa maravillosa! Veamos como esto aplica incluso en otras formas. Veamos como esto es cumplido. A través de los profetas, el mensaje les fue dado.

Jeremías 15:16: “Tus palabras fueron encontradas, y las comí;...” *Cuando lee la Palabra de Dios, ¡no está comiendo la Biblia!* Pero esta poniéndola en su corazón y mente, y así llega a ser parte de usted.

“...y Tu Palabra fue para mí el gozo y alegría de mi corazón; porque soy llamado por Tu nombre, Oh SEÑOR Dios de ejércitos” (v 16).

Ezequiel tuvo un mensaje, y tuvo literalmente y simbólicamente que comerlo. Así llegó a ser parte de él.

Ezequiel 2:6: “Y tú, hijo de hombre, no tengas miedo de ellos, ni de sus palabras, aunque desafiantes y despectivos *sean* contigo, y tú habites entre escorpiones. No temas de sus palabras, ni estés asustado por sus caras, porque ellos *son* una casa rebelde.”

Así es como somos capaces de vivir en el mundo, aunque está lleno de maldad.

Verso 7: “Y tú les hablarás Mis palabras, sea que escuchen o sea que se abstengan, porque ellos *son los* más rebeldes. Pero tú, hijo de hombre, oye *lo* que estoy diciéndote. No seas rebelde como esa casa rebelde. Abre tu boca y come *lo* que estoy dándote.”... [note lo que Él le dio]: ...Y miré, ¡y he aquí! Una mano *fue* extendida hacia mí; y he aquí, un rollo de un libro *estaba* en ella. Y Él lo extendió delante de mí; y *estaba* escrito en el frente y por detrás. Y escrito en el *habían* lamentaciones, y duelo, y aflicción” (vs 7-10).

Ezequiel 3:1: “Y Él me dijo, “Hijo de hombre, come *lo* que encuentras. Come este rollo, y ve a hablar a la casa de Israel.” Entonces abrí mi boca, y Él me hizo comer ese rollo. Y Él me dijo, “Hijo de hombre, haz tu vientre comer, y llena tu vientre con este rollo que Te doy.” Entonces *lo* comí; y en mi boca era como miel para dulzura” (vs 1-3).

Y encontramos en Apocalipsis 10 que en la barriga de Juan era *amargo*, porque la Palabra de Dios aquí era un mensaje de arrepentimiento, y destrucción a causa de sus pecados. Pero no obstante, ahora en el Nuevo Testamento, ¿qué tenemos? Veamos todo el proceso de todo esto, de lo que Dios quiere. Recuerde, como cubrimos en el Sábado antes de la Pascua que la mente carnal es *‘engañosa sobre todas las cosas, y desesperadamente mala.’*

Ahora, con arrepentimiento y bautismo, y recibimiento del Espíritu Santo, esto es la circuncisión del corazón. Usted puede recibir las palabras de Dios en su mente. Esto va a desarrollar la justicia de Dios en usted con las palabras de Dios y el Espíritu Santo. En el Salmo 51, David había pecado. Y note algo, incluso Jesús muestra que debemos arrepentirnos cada día. Es por eso de la oración diaria (Mateo 6). Eso es lo que hacemos durante la Fiesta de Panes sin Levadura:

- examinamos nuestras vidas
- vemos donde necesitamos cambiar
- necesitamos deshacernos del pecado de nuestras vidas
- necesitamos la Palabra de Dios que limpia
- ✓ para sanarnos
- ✓ para remplazar todas las cosas de la naturaleza carnal que están allí

Salmo 51:1: *“Ten misericordia de mí, Oh Dios, de acuerdo a Tu bondad; de acuerdo a la grandeza de Tu compasión, borra mis transgresiones”*—*todo el asunto con Betsabé y el asesinato de su esposo en la batalla, ¡por orden del rey David!*

Esto es arrepentimiento profundo; v 2: *“Lávame totalmente de mi iniquidad, y límpiame de mi pecado, porque reconozco mis transgresiones, y mi pecado está siempre delante de mí”* (vs 2-3). *Así es como se arrepiente:*

- ve su vida
- ve cómo es la naturaleza humana
- ve cuan difícil es vencer
- ve sus limitaciones
- ve todas las cosas que usted es sin Dios

***¡Esto es lo que él está diciendo aquí!***

Verso 4: *“Contra Ti, contra Ti solamente, he pecado, y he hecho mal a Tu vista, para que pudieras ser justificado cuando hablas y estar en lo correcto cuando juzgas. He aquí, fui dado a luz en iniquidad,...”* (vs 4-5). *Esto significa que él está reconociendo que la naturaleza humana ¡tiene la ley de pecado y muerte!*

*“...y en pecado mi madre me concibió”* (v 5). *No que fuera una escapada adultera, sino la naturaleza humana, todo lo de los seres humanos, ¡es un cuerpo andante de pecado!*

Este es el proceso de conversión. Recuerde que vimos que debemos comer la Palabra de Dios. La Palabra de Dios es verdadera, no hay mentira en ella, y es lo que Dios quiere que esté en nosotros. *Él escribirá Sus leyes—Sus mandamientos, Su Palabra—¡en nuestros corazones y nuestras mentes!* Note como David expresa esto:

Verso 6: “He aquí, Tú deseas verdad en las partes internas;... [su mente, su corazón, su proceso de pensamiento] ...y en la parte oculta Me harás conocer sabiduría. Purifícame con hisopo,...” (vs 6-7). *Esto es lo que hacemos cuando le pedimos a Dios perdonarnos: Él nos limpia, deshacerse de la levadura, deshacerse del pecado.*

“...y seré limpio; lávame, y seré más blanco que la nieve” (v 7).

Verso 9: “Oculta Tu cara de mis pecados, y borra todas mis iniquidades.”

Verso 10—aquí está la creación espiritual de Dios que Él está haciendo en nosotros. Poniendo la Verdad en las partes internas de nuestro corazón y mente. Verso 10: “Crea en mí un corazón limpio, Oh Dios, y renueva un espíritu firme dentro de mí.” *¡Renovarlo!* De eso es lo que se trata la Fiesta de Panes sin Levadura, *¡renovación!* Esto es lo que la renovación del Nuevo Pacto es en cada Pascua. Los seres humanos son hechos para:

- ser renovados
- ser refrescados
- ser restaurados

*¡Este es todo el propósito del pan sin levadura aquí!*

Salmo 12:6—ponga esto junto con otras Escrituras y vemos como *festejando en la Palabra de Dios es como desarrollamos el carácter y crecemos ¡en gracia y conocimiento!* También, lea aquellas cosas que lo condenan por sus pecados, que lo condenan a deshacerse de los malos pensamientos que están allí. Sabemos que aún están allí.

Salmo 12:6. “Las palabras... [plural] ...del SEÑOR son palabras puras, como plata probada en un horno de tierra, purificada siete veces. Tú las guardarás, Oh SEÑOR;...” (vs 6-7).

En otras palabras, todas las palabras que Él tiene para nosotros, Él va a guardarlas. Ni una sola palabra va a ser perdida.

“...Tú las preservarás de esta generación para siempre” (v 7).

Proverbios 23 le dice acerca de nuestros pensamientos. Verso 6: “No comas el pan de quien tiene un ojo malvado,... [este es el camino que el cree, vive y demás] ...ni desees sus alimentos exquisitos;.... [estos son todos sus bocaditos de pecado] ...porque como piensa en su corazón, así es él;...” (vs 6-7)—*como piensa en verdad, ¡en las mismas profundidades de su corazón!* Solo nosotros podemos examinar nuestros corazones, de rodillas delante de Dios confesando nuestros pecados.

- ¿Qué tenemos en verdad en nuestro corazón?
- ¿Tenemos ira y amargura y toda esa clase de cosas?

Necesitamos deshacernos de esas cosas. Esas son las cosas de levadura, espiritualmente, que necesitamos sacar de nuestras vidas.

¿Si saca la levadura de su casa, y no la saca de su vida, que ha alcanzado con la Fiesta de Panes sin Levadura? ¡No mucho!

Proverbios 16:1: “Las disposiciones del corazón en *el* hombre, y la respuesta de la lengua, son del SEÑOR.... [**SI** esta es la Palabra de Dios] ...Todos los caminos del hombre son limpios en sus propios ojos, pero el SEÑOR pesa los espíritus” (vs 1-2). *Dios siempre, con Su Espíritu en nosotros, ¡está pesando nuestro espíritu!*

- ¿Quién nos guía a arrepentimiento? ¡Dios!
- ¿Quién nos condena de pecado? ¡Dios!
- ¿Cómo llega esto? ¡A través de la Palabra de Dios!

*Entonces combinado juntos: ¡la Palabra de Dios, el Espíritu de Dios, sus pensamientos y sus elecciones!*

Note como vence; v 3: “Encomienda tus obras al SEÑOR, y tus pensamientos serán establecidos.”

Así es como lo hace, encomiéndose a Dios, y “...tus pensamientos serán establecidos.” Así es como usted contiene la mente carnal de gobernar en su vida

Verso 4: “El SEÑOR ha hecho todo para Su propio propósito; sí, incluso al malvado para el día del mal. Todo el que es orgulloso en *el* corazón es una abominación para el SEÑOR; *aunque unido* mano a mano, él no quedará impune.... [aquí esta como vencemos; aquí esta como sacamos el pecado]: ...Con misericordia... [de Dios] ...y verdad... [de Dios, y la veracidad de su propio arrepentimiento] ...es limpiada *la* iniquidad, y por el temor del SEÑOR *los* hombres se apartan del mal” (vs 4-6).

Hay una bendición por esto si sigue esto; v 7: “Cuando *los* caminos de un hombre agradan al SEÑOR, Él hace incluso a sus enemigos estar en paz con él.”

¡Así es como lo hace! Esta es una participación activa de sus elecciones con la Palabra de Dios que usted pone en su mente. ¿Cómo hace eso? ¡Usted ora, y estudia! Es por eso que Dios ha dado Su Palabra. Esto es lo que significa comer la Palabra de Dios, comer el pan sin levadura del cuerpo de Cristo, ¡el cual es Su Palabra!

Veamos lo que necesitamos hacer. Porque viviendo en este mundo, tenemos muchas cosas de las que necesitamos estar en guardia. Aquí nuevamente, sacamos el pecado y ponemos justicia. Este es todo el propósito de sacar la levadura y comer el pan sin levadura. El verdadero pan sin levadura es la Palabra de Dios.

Proverbios 4:14: “No entres en el camino de los malvados, y no vayas en el camino de *hombres* malignos.”

Tenemos muchas cosas que llegan a nosotros a través de la televisión y otras cosas que nos pueden arrastrar. Entonces, necesitamos ser cuidadosos en lo que dejamos entrar en nuestra mente.

Verso 15: “¡Evítalo, no entres en el; vuélvete de el, y pásalo!... [esto es arrepentimiento] ...Porque ellos no duermen excepto cuando han hecho maldades; y su sueño es quitado a menos que hagan *a alguien caer*, porque comen el pan de maldad y beben el vino de violencia” (vs 15-17).

Nosotros comemos el pan de justicia, Cristo y Su Palabra, simbolizado por el pan sin levadura, durante la Fiesta de Panes sin Levadura.

Verso 18: “**Pero el camino del justo *es* como la luz brillante, que brilla más y más hacia el día perfecto.**” ***¡Y aquel perfecto día es la resurrección!*** Pero:

Verso 19: “El camino del malvado *es* como oscuridad; ellos no saben con que tropiezan. Hijo mío, atiende a mis palabras; inclina tu oído a mis dichos. No se aparten de tus ojos; guárdalos en medio de tu corazón” (vs 19-21).

Es por eso de la ***oración y estudio***. ***¡Así es como vivimos como cristianos!***

Verso 22: “Porque *son* vida para aquellos que los encuentran, y salud para toda su carne. **Sobre todo guarda la puerta de tu mente con diligencia**, porque de ella *salen* los problemas de *la vida*” (vs 22-23). ***No sea engañado por la bondad de este mundo, ¡la cual es pecado, levadura y maldad!***

Note, justo aquí con un tema de Pan sin Levadura: sacar la levadura, poner el sin levadura.

Verso 24: “Quita de ti una boca engañosa, y labios tortuosos pon lejos de ti. Tus ojos miren *lo recto*, y tus parpados miren derecho delante de ti. Considera la senda de tus pies, y todos tus caminos *serán* establecidos.... [sus caminos serán establecidos (Proverbios 16)] ...No dobles a mano derecha ni a la izquierda, remueve tu pie del mal” (vs 24-27).

***¡Este es todo el propósito de crecer, cambiar y vencer!***

*(pase a la siguiente pista)*

Recorreremos partes de Mateo 5 a 7. La razón es que necesitamos ver esto un poco diferente de lo que hemos hecho en el pasado, y enfatizar lo que dijo Jesús.

Mateo 5:48: “**Por tanto, serán...** [llegará a ser] **...perfectos...** [¿Qué tan perfectos?] **...incluso como su Padre que *está en el cielo es perfecto*”**”

Este es un resumen de lo que Dios está haciendo al convertir a los santos y prepararlos para el Reino de Dios a través de las eras, desde el tiempo del comienzo de la iglesia en el 30 dC en el Día de Pentecostés en el templo. Ahora, vamos a ver que cristianismo *verdadero* no es tan solo ocuparse de las acciones externas de una persona, ***sino de ¡lo que está en la mente!***

Recuerde lo que Pablo escribió en Filipenses 2, ‘Que esta mente esté en ustedes, la cual estuvo en Cristo Jesús.’ Entonces, usted tiene que permitir esto. Lo hace al:

- someterse a Dios

- estudiar la Palabra de Dios
- vivir por cada palabra de Dios

Mateo 5. Los discípulos vinieron y se sentaron y Él les enseñó. Cada una de estas bendiciones son para tenerlas en la mente. No tan solo ‘usted es un buen niño en el colegio y tendrá un dulce al final del día.’ Luego reciben el dulce y salen al patio y comienzan a pelearse por el dulce. Esto tiene que ver con su ser *interior*.

Mateo 5:3: “**Benditos son los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino del cielo.**”

No elevados, sino ***teniendo una perspectiva adecuada de la vida y ¡humildad!*** Entendiendo que no tenemos nada que no hayamos recibido. Todos somos tan solo un pequeño punto de polvo que ha crecido. *¡Eso es todo!*

Verso 4: “**Benditos son aquellos que lloran, porque serán confortados.**” *Lloran* a causa de los pecados que ven.

Piense como fue con Lot y lo que Pedro escribió en II Pedro. Él estaba molesto cada día por la inmundicia de ellos. A menudo me he preguntado porque no se fue de ahí. Bueno, de cualquier modo, Dios lo rescató.

Verso 5: “**Benditos son los mansos, porque heredarán la tierra.**” *Esto también está escrito en los Salmos.* Cada uno de estos son citas de un Salmo. Esto es lo que necesitamos estar haciendo aquí.

Verso 6: “**Benditos son aquellos que tienen hambre y sed por justicia, porque serán llenados.**”

Vea ahora lo opuesto. Si no tiene hambre y sed por justicia, no será lleno de rectitud.

Note la tremenda actitud de David en el Salmo 63. Hay otros Salmos que son similares a este, pero note como fue la actitud de David en este punto con Dios:

Salmo 63:1: “**Oh, Dios, Tú eres mi Dios, ¡fervientemente Te buscaré!...**” ¿Cómo busca a Dios? *¡A partir de la Palabra de Dios y viviendo con Su Espíritu!*

“**...Mi alma está sedienta por Ti. Mi carne anhela por Ti, como en una tierra seca y sedienta donde no hay agua,...**” (v 1). ¡Descripción tremenda!

Note la actitud de David de buscar a Dios. Él estaba *¡hambriento y sediento de ser saciado con justicia!*

Verso 2: “**...para ver Tu poder y Tu gloria—como Te he visto en el santuario.**”

En la mansión de David, tenía un cuarto separado para el Arca del Pacto. Y Asaf, el sumo sacerdote, era el encargado de él. Cuando David traía sus Salmos, los llevaría al cuarto. Él podía ver a través del velo de aquella carpa en donde estaba el Santo de santos, y aparentemente él veía una semejanza de Dios de vez en cuando, porque dice:

“...como Te he visto en el santuario. Porque Tu misericordia es mejor que *la* vida, mis labios Te alabarán. Así Te bendeciré en tanto que viva;... [la consistencia, de nuestro crecer y vencer] ...levantaré mis manos en Tu nombre. Mi alma estará satisfecha como con medula y grosura; y mi boca Te alabará con labios gozosos cuando Te recuerde sobre mi cama y medite en Ti en las vigiliass nocturnas” (vs 2-6).

¿No es tremendo? Hay veces en la noche, y usted está durmiendo y está orando y pensando en Dios, ***¡Dios está tratando con usted y ayudándolo!***

Verso 7: “Porque Tú has sido mi ayuda, por tanto en la sombra de Tus alas me alegraré. Mi alma sigue duro tras de Ti; Tu mano derecha me sostiene” (vs 7-8).

Salmo 61—una oración con actitud de estar hambriento y sediento de justicia, y del Reino de Dios, y de la gloria de Dios, y de lo que Dios va a darnos. Esto es lo que necesitamos tener en mente regularmente todo el tiempo.

Salmo 61:1: “Oye mi ruego, Oh Dios; atiende mi oración. Desde el fin de la tierra yo grito a Ti cuando mi corazón esta abrumado;...” (vs 1-2). ¿Estamos abrumados con los problemas y dificultades que salen? ***¡Sí!***

“...guíame a la Roca más alta que yo, porque Tú has sido un refugio para mí, una torre fuerte contra el enemigo. Yo habitaré en Tu tabernáculo para siempre; tomaré refugio en el escondite de Tus alas. Selah” (vs 2-4).

Veamos como todas estas bendiciones tienen que ver con la *actitud de la mente*. Tienen que ver con *cómo está pensando y gobernando su vida*.

Mateo 5:6: “Benditos *son* aquellos que tienen hambre y sed por justicia, porque serán llenados. Benditos *son* los misericordiosos, porque encontrarán misericordia” (vs 6-7).

Necesitamos recordar esto. Como leímos antes, ***usted tiene que perdonar si quiere ser perdonado***. Así mismo, ***si quiere misericordia, ¡debe ser misericordioso!***

Verso 8: “Benditos *son* los puros de corazón,... [este es todo el proceso de conversión, purificar el corazón] ...porque verán a Dios.” ***¡Esta es una promesa tremenda!*** Enlace esto con que *veremos el rostro de Dios* (Apocalipsis 22).

Verso 9: “Benditos *son* los pacificadores, porque serán llamados hijos de Dios. Benditos *son* aquellos que han sido perseguidos por amor de *la* justicia, porque de ellos es el reino del cielo” (vs 9-10).

Esto ha pasado demasiado durante toda la historia de la iglesia. Como sabe, justo ahora estamos viviendo en un tiempo y una era única. Tenemos toda la Palabra de Dios, y Dios nos ha dado el entendimiento a partir de Su Palabra de:

- cuál es Su plan
- que está haciendo Él

- qué necesitamos hacer
- cómo necesitamos cambiar, crecer y vencer

*La Palabra de Dios delante de nosotros completamente, ¡toda!* Necesitamos ser celosos en verdad y entender esto, actuar sobre esto y pensar en esto, y estudiar la Palabra de Dios y crecer, cambiar y vencer.

Verso 11: “Benditos son ustedes cuando los reprochen, y persigan, y falsamente digan toda cosa mala contra ustedes, por amor a Mí.” *¡Lo cual le hicieron a Cristo!*

Verso 12: “Regocíjense y estén llenos de gozo, porque grande *es* su recompensa en el cielo, porque de esta misma manera ellos persiguieron a los profetas que *estuvieron* antes de ustedes.”

Verso 20: “Porque Yo les digo, a menos que su justicia exceda *la justicia* de los escribas y fariseos, no hay forma *que* ustedes entren en el reino del cielo.”

¿Cuál fue la justicia de ellos? *Todo el hacer y no hacer ¡físico!* Nuestra justicia debe ser del morar del Espíritu Santo de Dios y la Palabra de Dios de modo que nuestras vidas son rectas. Porque hacemos esto o aquello, pensamos en que hacer, sino lo hacemos porque está en nuestra mente y corazón. ¡Esto es algo tremendo! Luego Él habla de otras cosas concernientes a actitud.

Mateo 6—Jesús habla de los hipócritas con largas oraciones y toques de trompeta y cosas de esas. Mateo 6:6: “Pero ustedes, cuando oren, entren en un cuarto privado; y después de cerrar la puerta, oren a su Padre que *está* en secreto; y su Padre que ve en secreto los recompensará *abiertamente*” (v 6).

¡En muchas formas que nunca esperaría! Y algunas cosas que ni siquiera sabrá. Solo después, usted mira atrás y dice, ‘Si, Dios hizo esto.’

Verso 7: “Y cuando oren, no usen vanas repeticiones, como *hacen* los paganos;...”

Si hay una necesidad cada día, mientras esa necesidad aun este allí, y ora por eso, eso no es vana repetición. Esa es una repetición necesaria. Recuerde Lucas 8 acerca de la viuda. Ella se mantuvo yendo al juez, y él dijo, no voy a hacer eso. Y finalmente dijo, ‘Lo haré.’ Asimismo, Jesús dijo, así su Padre celestial hará por ustedes como este juez hizo por la viuda. *¡Nunca se rinda!* Pero no vana repeticiones. Usted no es como ellos.

Verso 9: “Por tanto, deben orar siguiendo esta manera:...” *¡La estructura!* No memorizar esto. Esta es la estructura:

“... ‘Padre nuestro que *estás* en el cielo,... [esta es la gracia que tenemos acceso directo al Padre] ...*santificado sea Tu nombre;*...” (v 9).

¿Cuál es el nombre del Padre, el nombre sagrado del Padre? *¡El Padre!* En ningún lugar en el Nuevo Testamento hay un nombre hebreo así llamado nombre sagrado.

Verso 10: “**Tu reino venga;...**” *Esto significa ¡en nuestras vidas!* Estamos bajo la jurisdicción del Reino de Dios. No estamos allí aun, pero está llegando.

“...**Tu voluntad sea hecha sobre la tierra como lo es en el cielo;...**” (v 10)— *¡en nuestras vidas! Tu voluntad sea hecha en nuestras vidas, ¡como es hecha en el cielo!*

Verso 11: “**Danos este día nuestro pan diario; y perdónanos nuestras deudas, como nosotros también perdonamos a nuestros deudores;...**” (vs 11-12). *Allí está, si no perdona, ¡no será perdonado!*

Verso 13: “**Y no nos guíes a tentación, sino rescátanos del maligno. Porque Tuyo es el reino y el poder y la gloria por siempre. Amén**”

Esta es la estructura de cómo debemos orar. Esta es una actividad espiritual, mental, de corazón sentido y llevado por el corazón al conectarnos con Dios cada día, y renovando el Espíritu dentro de nosotros.

Note como es el fin del capítulo, adicionando a lo que tenemos en Mateo 5:48:

Mateo 6:33: “**Pero en cuanto a ustedes,...** [esto es todos nosotros, Jesús está hablándonos] **...busquen primero...** [lo más importante] **...el reino de Dios y Su justicia, y todas estas cosas les serán añadidas.**” *¡Vaya a través y vea cuantas de todas las enseñanzas de Jesús tienen que ver con el corazón y mente!*

Colosenses 2—aquí tenemos algunas amonestaciones para nosotros que necesitamos hacer. Recuerde que la Epístola de Colosenses debía ser leída a la iglesia en Laodicea. Si esta no es la era laodiceana, entonces no sé qué es. Leeremos unos pocos versos para ver cómo nos da instrucción de lo que necesitamos hacer, y advertencias de lo que necesitamos evitar.

Colosenses 2:1: “**Ahora, quiero que entiendan cuan gran preocupación tengo por ustedes, y por aquellos en Laodicea, y por tantos como no han visto mi cara en la carne; que sus corazones puedan ser animados, siendo tejidos juntamente en amor...**” (vs 1-2).

Esto es lo máximo de todas las cosas que Dios quiere hechas con el cambio de nuestros corazones y nuestras mentes.

“...**hacia todas las riquezas de la plena seguridad de entendimiento, hacia el conocimiento del misterio de Dios, y del Padre, y de Cristo; en Quien están escondidos todos los tesoros de sabiduría y conocimiento**” (vs 2-3).

Él está contraponiendo esto contra los ángeles caídos, filosofías y misterios de los paganos.

Verso 4: “**Ahora, esto digo para que nadie pueda engañarlos con palabras persuasivas....** [acabamos de terminar toda una serie sobre *Como comienza la apostasía*] **...Porque aunque estoy ciertamente ausente en la carne, sin embargo estoy con ustedes en espíritu, alegrándome y considerando su orden, y la firmeza de su fe en Cristo. Por tanto, como han recibido a Cristo Jesús el Señor, estén caminando en Él;...**” (vs 4-6)— *¡caminando en las huellas de Jesús!*

Verso 7: “Siendo arraigados y contruidos... [espiritualmente] ...en Él, y siendo confirmados en la fe, exactamente como fueron enseñados, abundando en ella con acción de gracias. Estén en guardia para que nadie los tome cautivos a través de filosofía y vano engaño, de acuerdo a las tradiciones de hombres, de acuerdo a los elementos del mundo, y no de acuerdo a Cristo. Porque en Él vive corporalmente toda la plenitud de la Divinidad; y ustedes están completos en Él, Quien es la Cabeza de todo principado y poder” (vs 7-10).

Estamos en una relación personal con Dios el Padre y Jesucristo, *espiritualmente*. Esto es primario y más grande que cualquier cosa en esta tierra, cualquier cosa que cualquier religión tenga en esta tierra. Es por eso que necesitamos ser celosos y luchar y vencer. Usted es completo en Él. Debe tener la circuncisión del corazón, para recibir las cosas de Dios. Note lo que Pablo les dice y les recuerda:

Verso 11: “En Quien también han sido circuncidados con *la* circuncisión no hecha por manos, quitando el cuerpo de los pecados de la carne por la circuncisión de Cristo;...”

De esto es lo que se trata el bautismo. Cuando se arrepiente, y es bautizado en la tumba acuosa, se está sacrificando a sí mismo en un compromiso de muerte hacia Dios, que usted será fiel. El sacrificio de Cristo ya ha sido dado. Usted es co-unido a eso. Usted está ahora en pacto con Dios. Este es el Nuevo Pacto. De lo que estamos hablando es: Como vive en el Nuevo Pacto.

Verso 12: “Habiendo sido sepultados con Él en el bautismo,... [así es como la circuncisión del corazón tiene lugar, y el recibimiento del Espíritu Santo] ...por el cual también han sido levantados con Él a través de la obra interna de Dios, Quien lo levantó a Él de los muertos.”

Veamos lo que debemos hacer, y veamos algunas cosas que Dios quiere que hagamos. No creo que podamos dejar de leer Colosenses 3 durante Panes sin Levadura más de lo que podemos dejar de leer las Escrituras que dicen que debe sacar la levadura de su casa y no tener levadura ¡dentro de sus límites! Colosense 3 es el epitome completo de porque guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura. Todas estas cosas están basadas en atributos y calificaciones espirituales:

- como somos perfeccionados
- como estamos buscando la justicia de Dios

Colosenses 3:1: “Por tanto, si ustedes han sido levantados junto con Cristo, busquen las cosas que están arriba,... [todo eso está puesto en la Biblia para nosotros] ...donde Cristo está sentado a *la* mano derecha de Dios.”

Es por eso que oramos. Cristo es la Cabeza de la iglesia. Él está manejando y gobernando todo en la iglesia. Si nos rendimos a Él, Él nos otorgará:

- Su Espíritu
- Su entendimiento
- Su amor
- Su fe

*¡Todo esto viene del Padre!*

Verso 2: “Coloquen su afición en las cosas que están arriba, y no en las cosas que están sobre la tierra. Porque han muerto,... [en la tumba acuosa del bautismo] ...y sus vidas han sido ocultas junto con Cristo en Dios. Cuando Cristo, *Quien es* nuestra vida, sea manifestado,... [vuelva a la tierra] ...entonces ustedes también serán manifestados con Él en gloria” (vs 2-4)—  
*¡la resurrección!*

Aquí está lo que debemos hacer con la naturaleza carnal que está dentro de nosotros. Si está amando a Dios, si está haciendo lo que es recto, *sus pensamientos ¡serán establecidos!* Veamos como esto es cumplido aquí:

Verso 5: “Por tanto, condenen a muerte sus miembros los cuales *están sobre la tierra*—... [el problema más grande de los seres humanos en todo el mundo, son problemas sexuales] ...*inmoralidad sexual, impureza, afecto desordenado, deseos malignos,*... [lujuria] ...y *codicia, la cual es idolatría.*”

Estas cosas tenemos que pelear. También debemos ser cuidadosos que no caigamos en el ocultismo de la televisión del mundo de hoy. Es increíble cuanto ocultismo hay allí. Entonces, tenemos que estar *en guardia y ¡no dejar que estas cosas entren en nuestras mentes!*

Verso 6: “Porque por estas cosas, la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia, entre quienes ustedes también caminaron una vez,... [no caminamos ese camino, caminamos en el camino de Dios] ...cuando estaban viviendo en estas cosas. Pero ahora, deberían también quitarse todas *estas cosas...*” (vs 6-8).

Todos estos son pensamientos y actitudes de la mente y el corazón. No es hacer esta cosa física o aquella cosa física. Es tener su mente purificada y limpia con el Espíritu de Dios. Pero Dios quiere nuestra obra en tener eso hecho dentro de nosotros.

Verso 8: “Pero ahora, deberían también quitarse todas *estas cosas*: ira, indignación, malicia, blasfemia, y lenguaje sucio de su boca.”

*¡Todo esto viene del corazón y la mente!* Usted es atrapado en estas cosas. Odio tiene lugar, y se enoja y tiene amargura. Así es como Satanás tiene entrada. Así que *¡saque eso!*

Verso 9: “No *se mientan el uno al otro, viendo que deben deshacerse del viejo hombre junto con sus obras, y deben vestirse el nuevo hombre, quien está siendo renovado en conocimiento, de acuerdo a la imagen de Aquel Quien lo creó;*...” (vs 9-10).

Está siendo renovado y moldeado en la imagen de Cristo. Todo el propósito de la Fiesta de Panes sin Levadura es sacar la maldad de nuestras vidas, esa es la levadura. Poner el pan sin levadura, el cual es el pan sin levadura de justicia y Verdad, lo cual es la Palabra de Dios.

Romanos 12:1: “Los exhorto por tanto, hermanos, por las misericordias de Dios, a presentar sus cuerpos *como un sacrificio vivo, santo y bien agradable a Dios, el cual es su servicio espiritual.*” *Este servicio espiritual es:*

- amar a Dios
- amar a los hermanos
- amar a su prójimo
- servir a los hermanos
- hacer las cosas que Dios ha dicho
- ayudar
- orar
- estudiar

Note, nuevamente una advertencia; v 2: “**No se conformen ustedes mismos a este mundo, sino sean transformados...**” *Hay dos transformaciones:*

1. conversión
2. la resurrección

¿Cómo ser transformados? “...**por la renovación de sus mentes...**” (v 2). *Al hacer cosas que encontramos en Colosenses 3; sacando y poniendo; **sacando la maldad y ¡poniendo la justicia de Dios!***

“...**para que puedan probar lo que es bien agradable y bueno, y la perfecta voluntad de Dios**” (v 2).

La Fiesta de Panes sin Levadura es un tiempo tremendo para que comprendamos que debemos estar haciendo esto todo el tiempo. Esto es como Pablo dijo a Timoteo en II Timoteo 1, ‘**Agita el espíritu que está en ti, por la imposición de mis manos.**’

Si agitamos nuestro espíritu, Dios nos agitará hacia Si mismo también, de modo que podemos ser celosos y hacemos las cosas que Dios quiere que hagamos. Esto es algo fantástico por lo que Dios quiere que vayamos cada año. Vivimos en el mundo, y no somos parte del mundo, pero tenemos que creer, cambiar y vencer. Esto nos dice cómo hacerlo. *¡Cada año se nos recuerda!*

Guardamos el Sábado cada Sábado, y le garantizo, si deja de guardar el Sábado pronto se marchita en la vid y ahí queda. El **conocimiento espiritual ¡no puede permanecer en una mente física!** Es por eso que necesitamos el Espíritu de Dios unido con el espíritu de hombre, y que podemos agitarnos nosotros mismos y podemos hacer las cosas que Dios quiere que hagamos.

Colosenses 3:12: “**Vístanse entonces, como los elegidos de Dios, santos y amados...**”

Piense en esto. Elegido significa *¡seleccionado!* Dios lo ha seleccionado. Dios seleccionó a todos los hermanos. A través de las eras del tiempo, Dios ha seleccionado a quien sea que iría a Él y se rendiría y arrepentiría. **¡Somos los seleccionados! ¡Los llamados, los seleccionados y los fieles!** Los seleccionados de Dios, santos y amados por Dios.

Dios lo ama, aun si está pasando la peor prueba de su vida. Dios quiere que usted confíe en Él, que lo tenga para traer la salvación, que Cristo intervenga por usted. *¡Él lo ama!* Es por eso que Él lo llamó. Él quiere darle vida eterna. ¿Qué tal eso?

“...*de profundo afecto interior, amabilidad, humildad, mansedumbre y paciencia;*... [todas las cualidades de conversión y actitud de una mente convertida] ...soportándose uno al otro, y perdonándose uno al otro si cualquiera tiene una queja contra otro; incluso como Cristo los perdonó, así también ustedes *deberían perdonar*. [hermanos, esto es lo que necesitamos hacer] ...y sobre todas estas cosas *vístanse de amor, el cual es el vínculo de la perfección*” (vs 12-14).

¿Qué leímos en Mateo 5:48? “Por tanto, serán perfectos, incluso como su Padre que *está en el cielo es perfecto*.” ¿Cuál es el lazo de perfección? *¡El amor!*

Dios no quiere ministros gobernando a los hermanos. Eso es un ídolo entre Dios y los hermanos y su relación con Dios. Note lo que debe gobernar en nuestras vidas, justo aquí:

Verso 15: “Y dejen que la paz de Dios gobierne en sus corazones,... [esto viene de Dios; en otras palabras, Dios gobierna en su corazón] ...para lo cual fueron llamados en un cuerpo, y sean agradecidos. Dejen que la palabra de Cristo viva en ustedes ricamente... [así es como es cumplido] ...en toda sabiduría, enseñándose y amonestándose uno al otro en salmos e himnos y cantos espirituales, cantando con gracia en sus corazones al Señor. Y *en todo*—lo que sea que hagan en palabra o en hecho—*háganlo* todo en *el* nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios y Padre por Él” (vs 15-17).

Pongamos esto en práctica, y veamos cómo debemos estar usando el amor de Dios. Entonces, todos estos otros factores y cualidades apoyan el amor de Dios.

Marcos 12:28: “Y uno de los escribas que habían subido a Él, tras oírlos razonar juntos y percibir que Él les respondió bien, le preguntó, “¿Cuál es *el* primer mandamiento de todos?”” Esto significa *el primario, el mandamiento #1 de Dios*.

Verso 29: “Entonces Jesús le respondió, “*El primero de todos los mandamientos es,*...” *Esto no deshace los mandamientos de Dios; ¡esto cubre a todos ellos!*

“...‘Oye, Oh Israel... [ponga su nombre allí] ...Nuestro único Dios es *el* Señor, *el* Señor. Y amarán *al* Señor su Dios... [¿Cómo?] ...con todo su corazón, y con toda su alma, y con toda su mente, y con toda su fuerza.’” (vs 29-30)

¿No suena esto como una ocupación espiritual de tiempo completo? *¡Sí!* Así es como Dios quiere. Amor es lo más difícil de llegar, es lo más duro porque involucra acción, así como:

- emoción
- pensamiento
- el corazón
- la mente
- el hacer

*Porque recuerde lo que dijo Jesús, ‘Si Me aman, guarden los mandamientos—a saber, Mis mandamientos.’*

“...Este *es el* primer mandamiento. Y el segundo *es* como este: ‘Amarán *a* su prójimo como *a* ustedes mismos.’ No hay otro mandamiento más grande que estos.” Entonces el escriba

le dijo, “Correcto, Maestro...” (vs 30-32). Luego Jesús les dio una parábola concerniente al samaritano. Una buena prueba para un escriba.

I Corintios 13 es el capítulo del *amor*. Infortunadamente, en la Reina Valera, los latinistas no tradujeron el griego ‘agape’ como *amor* sino como *caridad*. Eso fue para probar sus raíces latinas a todos.

Este es un buen examen para nuestras propias vidas, y son buenas metas a las que podemos ir, porque:

- todos necesitamos crecer en amor
- todos necesitamos crecer en conocimiento
- todos necesitamos crecer en gracia
- todos necesitamos crecer en la Palabra de Dios

*¡Todo esto añadirá al amor de Dios y nos ayudará, y no puede ser hecho tan solo por emoción humana! Es por eso que Pablo comienza de esta manera:*

I Corintios 13:1: “Si hablo en las lenguas de hombres y de ángeles, pero no tengo amor, he llegado a ser un latón resonante o un címbalo estruendoso.”

¿Ha tenido alguna vez gente estruendosa, estruendosa en su hablar que no puede soportar? *¡Esta eso justo allí!* Debe tener amor. Algunas veces amor puede ser un poco difícil. Algunas veces amor puede ser un poquito directo, pero no obstante, *¡es amor!*

Verso 2. “Si tengo *el don de profecía...*” *Piense cuantos ministros quisieran tener esto; ¡cuánta gente quisiera esto!*

“...y entiendo todos los misterios y todo el conocimiento, y si tengo toda la fe, como para remover montañas, pero no tengo amor, no soy nada” (v 2). *¡Nada!*

Piense en la persona más grande del mundo. Veamos *la bestia* y *el falso profeta*. El falso profeta llama fuego del cielo. ‘Oh, ¡qué cosa maravillosa!’ y ‘Oh, vean, tenemos a Dios manifestado en la carne; que gobernador mundial maravilloso. ¡Hagan un ídolo para él!’

¿Sabe lo que Dios dice de eso? En la carne eso puede ser algo, pero para Él *¡es nada!* Adivine que le va a pasar a la bestia y al falso profeta. ***Dios tiene un bonito regalito para ellos llamado ¡el lago de fuego!*** Vamos a calentarles sus dedos y todo su cuerpo hasta que no estén.

Verso 3: “Y si regalo todos mis bienes, y si entrego mi cuerpo para que pueda ser quemado, pero no tengo amor, no he ganado nada.”

No ha impresionado a Dios. No está obligando a Dios a hacer algo. Ponga su nombre donde sea que hay amor, y eso le ayudará a entender. Pondré mi nombre donde sea que hay amor para ayudarme a entender en que necesito trabajar.

Verso 4: “*El amor es paciente y es amable;... [¿Quién? ¡Esto es algo en lo que necesitamos trabajar!] ...el amor no envidia, no se jacta de sí mismo, no es hinchado.*” ¡Se deshace de la vanidad! ¡Se deshace del mí y del ego!

Verso 5. “*El amor no se comporta vergonzosamente, no busca sus propias cosas, no es fácilmente provocado, no piensa maldad.*” ¡*Todos tenemos mucho trabajo que hacer en esto!*

Verso 6: “*No se alegra en la iniquidad, sino que se alegra en la verdad.*” ***Tu Palabra es la Verdad, dijo Jesús.***

Verso 7: “*El amor soporta todas las cosas,...* [cuando sea que vengan los problemas] *...cree todas las cosas,...* [todo lo que Dios ha dicho] *...espera todas las cosas, aguanta todas las cosas. El amor nunca falla...*” (vs 7-8). *No puede, porque:*

- viene de Dios
- Dios es eterno
- Dios nunca fallará

“*...Pero si hay profecías, cesarán;... [serán cumplidas] ...si hay idiomas, cesarán;... [todos tendremos un nuevo idioma] ...si hay conocimiento,...* [el conocimiento que tenemos hoy] *...desaparecerá*” (v 8)—*con todo el conocimiento espiritual que Dios va a enseñarnos cuando estemos en el Reino.*

Verso 9: “*Porque sabemos en parte, y profetizamos en parte; pero cuando eso lo cual es perfecto... [¿Dónde comenzamos? Mateo 5:48] ...haya venido, entonces eso lo cual es en parte será dejado a un lado....* [Pablo nos da aquí una buena lección]: *...Cuando era niño, hablaba como un niño, entendía como un niño, razonaba como un niño; pero cuando me convertí en un hombre, dejé a un lado las cosas de niño*” (vs 9-11). ***¡Necesitamos crecer en gracia y conocimiento!***

Verso 12: “*Porque ahora vemos a través de un vidrio oscuro, pero luego veremos cara a cara; ahora conozco en parte, pero luego sabré exactamente como he sido conocido.*”

Aquí está la clave para Panes sin Levadura, y desarrollar el carácter y mente de Cristo:

Verso 13: “*Y ahora, estos tres permanecen: fe, esperanza y amor; pero el más grande de estos es el amor.*”

Este es el significado de la Fiesta de Panes sin Levadura. Entonces, durante el resto de la Fiesta, tome tiempo extra en oración, en estudio, y tiene una buena cantidad de tiempo para hacerlo. ***Pídale a Dios que lo ayude a ver y entender lo que necesita hacer, y ¡crecer en gracia y conocimiento!***

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:1-8

- 2) I Corintios 5:6-8
- 3) Efesios 2:1-3
- 4) Juan 6:47-57
- 5) Salmo 34:8-9
- 6) Jeremías 15:16
- 7) Ezequiel 2:6-10
- 8) Ezequiel 3:1-3
- 9) Salmo 51:1-7, 9-10
- 10) Salmo 12:6-7
- 11) Proverbios 23:6-7
- 12) Proverbios 16:1-7
- 13) Proverbios 4:14-27
- 14) Mateo 5:48, 3-6
- 15) Salmo 63:1-8
- 16) Salmo 61:1-4
- 17) Mateo 5:6-12, 20
- 18) Mateo 6:6-13, 33
- 19) Colosenses 2:1-12
- 20) Colosenses 3:1-10
- 21) Romanos 12:1-2
- 22) Colosenses 3:12-14
- 23) Mateo 5:48
- 24) Colosenses 3:15-17
- 25) Marcos 12:28-32
- 26) I Corintios 13:1-13

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Juan 1
- Deuteronomio 16
- Apocalipsis 6
- Filipenses 2
- Mateo 5:1-2
- Apocalipsis 22
- Lucas 8
- II Timoteo 1

También referenciado:

- Libro *Festivos ocultos o Días Santos de Dios—Cuáles?* por Fred R. Coulter
- Serie de sermones: *Como comienza la apostasía*